

# *Demandan a farmacéuticas de EE.UU. por papel en crisis de opioides*

---



Cinco condados del estado norteamericano de Illinois entablaron hoy demandas contra más de siete compañías farmacéuticas, en un esfuerzo creciente para responsabilizar a los fabricantes por la epidemia de opiáceos que vive el país.

Fiscales en los condados de DuPage, Kane, Will, McHenry y Lake dijeron en un comunicado que la 'comercialización agresiva y fraudulenta de analgésicos opioides recetados' condujo a una 'epidemia de drogas causada por empresas', reportó el diario Chicago Tribune.

Las autoridades dieron a conocer que presentaron las acciones para detener el flujo de opiáceos en las comunidades y responsabilizar a los fabricantes por el daño causado.

De acuerdo con el fiscal del condado de Lake, Michael Nerheim, la fuente de esta crisis no son las esquinas de las calles, sino que se ubica en las salas de juntas.

Entre las empresas mencionadas en la demanda se encuentran Purdue Pharma LP, Abbott Laboratories, Teva Pharmaceuticals USA, Cephalon, Inc., Johnson & Johnson, Janssen Pharmaceuticals Inc. y Endo

Health Solutions Inc.

Los recursos legales presentados en el Tribunal Estatal de Illinois buscan millones de dólares para reembolsar a los gobiernos de los condados los costos de responder a la crisis, incluido el dinero gastado en el manejo de delitos relacionados con las drogas.

El Departamento de Salud Pública del territorio informó que más residentes murieron por sobredosis provocadas por opioides en 2014 que por muertes por homicidio o vehículos motorizados.

Los funcionarios que participaron este jueves en una reunión informativa sobre el tema sugirieron que el problema ha empeorado desde entonces.

Otras querellas similares se entablaron antes en varios lugares de Estados Unidos, y las compañías demandadas manifestaron que ya están tomando medidas para frenar el abuso de esas sustancias.

El Consejo de Asesores Económicos de la Casa Blanca difundió el mes pasado que 2,4 millones de norteamericanos tienen un trastorno por consumo de opioides, incluidos los que abusan de los analgésicos recetados y de la heroína u otros opiáceos ilícitos.

Cálculos de ese grupo arrojaron que más de 50 mil estadounidenses murieron a causa de una sobredosis de drogas en 2015, y el 63 por ciento de esos fallecimientos (33 mil 91) supuestamente involucraron a los opiáceos.

con informacion de cubasi

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/150850-demandan-a-farmaceuticas-de-eeuu-por-papel-en-crisis-de-opioides>



**Radio Habana Cuba**